

**TOUTES ET TOUS ENSEMBLE EN GRÈVE  
POUR LE RETRAIT DU PROJET DE RETRAITES PAR POINTS**

Nous, enseignants réunis le **17 décembre à Saint-Brieuc**, sommes DETERMINÉS PLUS QUE JAMAIS à obtenir le retrait du projet de réforme des retraites par points.

Le ministre Delevoye chargé de détruire nos retraites au compte des assureurs privés, vient de démissionner en raison de mandats incompatibles avec sa présence au gouvernement, qu'il avait omis de déclarer. Le plan doit partir avec lui.

Dès le 6 juin 2017, le président Macron avait rencontré le dirigeant de la multinationale Black Rock dont les deux tiers des 6000 milliards de \$ d'actifs concernent l'épargne retraite. Les 300 milliards d'euros d'épargne retraite promis par le ministre de l'économie Le Maire aux fonds spéculatifs en juin 2019 ne seront disponibles qu'après la liquidation de nos 42 régimes de retraite.

Nous ne l'acceptons pas ! Le recul du gouvernement sur l'âge pivot (décote supplémentaire en cas de départ avant 64 ans) n'y changerait rien,

**NOUS EXIGEONS LE RETRAIT TOTAL DU PLAN !**

Pour cela, et puisque le gouvernement reste sourd à nos revendications, qu'il choisit de passer en force,

**IL FAUT LA GRÈVE TOTALE**

**DE TOUS LES TRAVAILLEURS DU PUBLIC ET DU PRIVÉ, MOBILISÉS AVEC  
LES JEUNES, PRIVÉS D'EMPLOIS, RETRAITÉS ET LES SYNDICATS.**

Nous décidons :

- d'envoyer deux délégués à l'AG interprofessionnelle cet après-midi ;
- de participer aux actions à venir pour le retrait du projet de retraite par points ;
- de nous réunir le vendredi 3 janvier à 17 heures, bar PMU 2 rue de Paimpol Plérin ;
- de diffuser cet appel auprès de nos collègues.

**TOUTES ET TOUS ENSEMBLE EN GRÈVE  
POUR LE RETRAIT DU PROJET DE RETRAITES PAR POINTS**

Nous, enseignants réunis le **17 décembre à Saint-Brieuc**, sommes DETERMINÉS PLUS QUE JAMAIS à obtenir le retrait du projet de réforme des retraites par points.

Le ministre Delevoye chargé de détruire nos retraites au compte des assureurs privés, vient de démissionner en raison de mandats incompatibles avec sa présence au gouvernement, qu'il avait omis de déclarer. Le plan doit partir avec lui.

Dès le 6 juin 2017, le président Macron avait rencontré le dirigeant de la multinationale Black Rock dont les deux tiers des 6000 milliards de \$ d'actifs concernent l'épargne retraite. Les 300 milliards d'euros d'épargne retraite promis par le ministre de l'économie Le Maire aux fonds spéculatifs en juin 2019 ne seront disponibles qu'après la liquidation de nos 42 régimes de retraite.

Nous ne l'acceptons pas ! Le recul du gouvernement sur l'âge pivot (décote supplémentaire en cas de départ avant 64 ans) n'y changerait rien,

**NOUS EXIGEONS LE RETRAIT TOTAL DU PLAN !**

Pour cela, et puisque le gouvernement reste sourd à nos revendications, qu'il choisit de passer en force,

**IL FAUT LA GRÈVE TOTALE**

**DE TOUS LES TRAVAILLEURS DU PUBLIC ET DU PRIVÉ, MOBILISÉS AVEC  
LES JEUNES, PRIVÉS D'EMPLOIS, RETRAITÉS ET LES SYNDICATS.**

Nous décidons :

- d'envoyer deux délégués à l'AG interprofessionnelle cet après-midi ;
- de participer aux actions à venir pour le retrait du projet de retraite par points ;
- de nous réunir le vendredi 3 janvier à 17 heures, bar PMU 2 rue de Paimpol Plérin ;
- de diffuser cet appel auprès de nos collègues.